

Décès en Belgique d'Immaculée Nahayo, ancienne présidente de l'AN du Burundi

@rib News, 18/10/2018 Mme Immaculée Nahayo, l'ancienne présidente de l'Assemblée nationale du Burundi, est décédée à Bruxelles en Belgique dans la nuit du 17 novembre 2018, a annoncé sur Twitter la Chambre basse du Parlement burundais.

Née en 1948 et élue députée dans la Province de Kayanza aux élections de 2005, elle a notamment été présidente de l'Assemblée nationale (de 2005 à 2007) et plusieurs fois ministre. En mars 2007, alors qu'elle rentrait d'une mission à l'étranger du pays, Immaculée Nahayo est destituée du Perchoir suite à un « vote de défiance pour "incompétence dans l'exercice de ses fonctions" ». Elle était surtout accusée d'être une partisane de Hussein Rujabur, lui-même tombé disgrâce et chassé de la tête du CNDD-FDD, parti au pouvoir, et de lui avoir livré les secrets du Bureau de l'Assemblée Nationale. Après une courte traversée du désert, elle retrouvera dès 2008 les hautes fonctions du pouvoir et va occuper la tête de plusieurs Ministères, notamment celui de la Solidarité Nationale, du Rapatriement des Réfugiés et de la Réintégration Sociale et celui de la Solidarité Nationale, des Droits de la Personne Humaine et du Genre. Aux dernières élections de 2015, elle est réélue députée dans la Province de Kayanza.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});